

ÉCOLIERS AU GRAND CŒUR ILS COURENT POUR LA BONNE CAUSE

# Course pour les enfants papillons

## MIÈGE-VEYRAS-VENTHÔNE

Les enfants papillons ont la peau fragile comme les ailes d'un papillon. Ils ne peuvent presque pas bouger car sur la peau ils ont des cloques, comme une brûlure, et elles peuvent se déchirer...

La Fondation Enfants Papillons a proposé une marche aux élèves de Miège, Veyras et Venhône pour récolter des fonds, dans le but de soutenir et d'aider ces enfants, pour qu'ils aient une vie meilleure, mais aussi pour que les médecins trouvent comment guérir cette maladie. «Nous avons dû chercher des parrains et marraines qui étaient d'accord de nous donner une somme d'argent selon le nombre de tours que nous allons effectuer durant cette course», raconte la classe 7H de Miège. Toutes les classes des trois

villages, de 1H à 8H, ont couru autour du terrain du foot de Miège (un total de 400 mètres par tour), durant vingt minutes. «Pour nous préparer à cela, nous avons couru durant plusieurs semaines. Nous nous sommes bien entraînés et nous avons fait de notre mieux. Nous nous sommes bien amusés et nos parrains et marraines nous ont encouragés. Nous avons couru avec beaucoup de plaisir et de joie, car nous savons que les enfants papillons n'ont pas la chance de vivre comme nous. Durant la journée, nous avons pu déguster des sirops et nous avons pu encourager les autres classes. Ça nous a fait du bien de courir pour une



La classe 7H de Miège pose pour la photo souvenir après la course. DR

bonne cause et de pouvoir les aider. Un beau moment qui restera gravé.»

LA CLASSE 7H DE MIÈGE

Le chèque sera remis à la Fondation Enfants Papillons le 22 décembre lors du spectacle de Noël à l'école de Venhône.

## LA PATRONALE SAINT ANDRÉ

# Communiers en fête

## MÉMENTO

Nouveaux horaires

SIERRE